

学校だより

学校だより 11月号
令和7年10月31日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

支えに感謝し、新たな一歩を

校長 板井 雅春

朝夕の空気がぐっと冷たくなり、「寒い、寒い」と言って登校する子供達の姿が見られるようになりました。11月は、霜が降りる月と書いて「霜月（しもつき）」といいます。朝日を浴びて光る草の葉の霜や、澄んだ空気の中に響く子供達のあいさつの声に、冬の足音とともに、清々しいエネルギーを感じます。季節の移り変わりのように、子供達も日々の生活の中で少しずつ成長し、確かな力を身に付けています。

運動会では、秋晴れのもと、全校児童が力いっぱい頑張る姿を見せてくださいました。学年ごとの個人走や団体演技に込められた思い、応援する声——どの場面にも子供達の成長を感じられました。保護者の皆様には温かい拍手とご声援をいただき、心より感謝申し上げます。来年度の開催方法については、まもなくアンケートをしますのでご回答をよろしくお願いいたします。

今月は、学校公開を予定しています。子供達は、「見てもらえるのがうれしい！」という気持ちで、日々の学習にいっそう意欲を高めています。授業の中では、友達と考えを伝え合ったり、工夫して学んだりする姿が多く見られます。当日は、そんな子供達の生き生きとした表情を、ぜひご覧ください。学校で過ごす子供達の姿を見ていただくことが、これから励みにつながっていきます。

また、11月8日（土）には創立150周年記念式典があります。長い歴史の中で、地域や保護者の皆様に支えられ、多くの卒業生がこの学び舎から巣立っていきました。記念式典や記念展示では、これまでの歩みを振り返るとともに、未来への希望を子供達と共に感じられる時間にしたいと考えています。これまでの伝統を大切にしながら、新たな時代を担う子供達が、自信をもって前へ進んでいけるよう願っています。

11月には「勤労感謝の日」もあります。家庭や地域、そして学校を支えてくださる多くの方々が、日々の生活の中で子供達のために力を尽くしてくださいています。子供達には、そんな身近な「ありがとう」に気づき、自分の言葉で感謝を伝えられるようにしていきたいと思います。

最後になりましたが、朝の学校前での駐停車のご配慮ありがとうございます。子供達は安心・安全に登校できています。今後、天候の悪い日も増えてきますが引き続き学校前の駐停車はご遠慮くださいますようお願いいたします。

朝晩の冷え込みが厳しくなってまいります。子供達が健康に気をつけながら、心も体も温かく過ごせるよう、学校としても丁寧に見守ってまいります。地域とともに歩む学校として、これからも子供達の笑顔あふれる毎日を大切にしていきます。

